

**VANGUARDIA** | MX

# El peso gana más de 4% desde el triunfo de AMLO

**Respecto al 1T19, acumuló una apreciación de 2.38% en los primeros 6 meses del año.**

CDMX.- El peso mexicano acumula un avance de 4.28% desde las elecciones presidenciales de hace un año.

En el último año la moneda ha estado en una “montaña rusa” impactada por diversos factores como el optimismo original por la relación del Gobierno de López Obrador con la iniciativa privada, así como los conflictos comerciales de México con Estados Unidos, amenazas arancelarias, revisiones a la baja en los pronósticos de crecimiento y un recorte a la calificación soberana por parte de Fitch.

Ayer, la moneda cayó debido a la postura cautelosa que prevaleció a la espera del resultado de la reunión entre los presidentes de Estados Unidos, Donald Trump, y el de China, Xi Jinping, en Osaka, Japón.

## **... Y LA BOLSA CAYÓ 10%**

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) acumula una caída de 10.13% a un año del triunfo de Andrés Manuel López Obrador en las elecciones presidenciales del 1 de julio de 2018.

El principal referente accionario del país ha borrado 4 mil 868 puntos desde ese entonces y actualmente se ubica en 43 mil 167 unidades, en un año que ha sido particularmente caótico para el mercado accionario nacional, tanto por factores internos como externo